

# Auszug aus der 9. Sitzung des Gemeinderates Schnottwil

vom Mittwoch, 6. Juli 2022, 19.00 – 21.00 Uhr  
Gemeindehaus Schnottwil

---

## Protokollgenehmigung

Das Protokoll der 8. Sitzung vom Mittwoch, 15. Juni 2022 wird genehmigt.

## Verhandlungen

### (Öffentliche Geschäfte)

01.1841 Bundesfeier  
**1.-Augustfeier; Organisation**

Der Gemeindearbeiter, Hans Rudolf Eberhard, hatte bei Gemeinderätin Pascale Lauper angeregt, das Holzfeuer der 1.-Augustfeier künftig durch eine Finnenkerze zu ersetzen. Der Aufwand könnte so deutlich minimiert werden. Zudem könnte die Finnenkerze im Gegensatz zum Holzfeuer bei schlechtem Wetter auch zum Mehrzweckhaus transportiert werden.

Der Gemeinderat ist mit dem Vorschlag einverstanden. Ab sofort wird bei der 1.-Augustfeier eine Finnenkerze anstelle eines Holzfeuer brennen. Die Bevölkerung wird mittels 1.-Augustfeier über die Änderung informiert.

An der Gemeinderatssitzung vom 24. Mai 2022 informierte Gemeindepräsident Martin Willi darüber, dass die Modellfluggruppe Schnottwil sich dieses Jahr für die Organisation der 1.-Augustfeier anbieten möchte. Der Gemeinderat begrüsst die Idee, da die Ressortvorsteherin dadurch entlastet werden könnte. Der Zeitaufwand für die Organisation sollte den Helfern gemäss der Dienst- und Gehaltsordnung entschädigt werden.

Gemeinderätin Pascale Lauper setzte sich im Anschluss an die Sitzung mit Jürg Willi, Mitglied der Modellfluggruppe, in Verbindung, um die Einzelheiten zu klären. Dabei stellte sich heraus, dass wohl ein Missverständnis vorlag. Die Modellfluggruppe bietet sich lediglich für die Übernahme der Festwirtschaft, nicht aber für die Organisation der Feier an. Diese sollte, wie Pascale Lauper während ihren Abklärungen feststellte, ohnehin zwingend durch ein Gemeinderatsmitglied erfolgen und nicht an einen Verein delegiert werden.

Bis anhin wurde die Festwirtschaft der 1.-Augustfeier abwechselnd von dem Gemischten Chor und der Krone Schnottwil, welche im letzten Jahr den Betrieb geschlossen hat, geführt. Gemeinderätin Pascale Lauper hat den Gemischten Chor darüber informiert, dass sich die Modellfluggruppe für die Übernahme der Festwirtschaft angeboten hat. Der Gemischte Chor hat damit kein Problem. Die Festwirtschaft der 1.-Augustfeier 2022 wird somit von der Modellfluggruppe übernommen.

Die Thematik Festwirtschaft an der 1.-Augustfeier wird am nächsten Vereinskartell besprochen. Allen Vereinen wird die Möglichkeit geboten, sich für die Übernahme der Festwirtschaft anzubieten, damit ein Turnus festgelegt werden kann.

**Mittwoch, 6. Juli 2022**

Pascale Lauper teilt ihren Ratskollegen bei dieser Gelegenheit mit, dass sie die Checkliste für die 1.-Augustfeier überarbeitet hat.

NAMENS DES GEMEINDERATES

sig. Martin Willi  
Gemeindepräsident

sig. Lena Kocher  
Gemeindeschreiberin